
Heier Platz 
 
Die Verwaltung berichtet darüber, dass aufgrund einer Überprüfung der Statik die 
Befahrung des Heier Platzes über der Tiefgarage auf 2,5t beschränkt werden musste. 
Die Überprüfung erfolgte vor dem Hintergrund einer möglichen Umgestaltung des Heier 
Platzes. 
 
RM Jaeger merkt an, dass die Auftragserfüllung des Statikers viel Zeit in Anspruch 
genommen habe und bittet um das konkrete Beauftragungsdatum. 
Im Nachgang zur Sitzung teilt Herr Müller mit, dass die Beauftragung am 26.06.2018 
erfolgte. 
 
RM Schleicher fragt nach konkreten Maßnahmen auf dem Heier Platz. Herr Müller 
informiert, dass aktuell noch geprüft werde, inwieweit belastet werden könne. Die 
derzeitige Gewichtsbelastung sei eine Empfehlung des Statikers. 
 
RM Korthaus stellt fest, dass die Feuerwehr auf den Heier Platz gelangen müsse und 
erkundigt sich, wie dies im Falle eines Brandeinsatzes geplant sei. BM Meisenberg teilt 
mit, dass diese Problematik noch mit der Feuerwehr abgestimmt werden müsse. 
Die Feuerwehr dürfe die Fläche über der Tiefgarage grundsätzlich auch nicht befahren. 
 
Herr Müller berichtet über die Änderungen der Beschilderung am Heier Platz und teilt 
mit, dass eine Prüfung, wie belastet werden kann, derzeit läuft. 
 
RM Wottrich erkundigt sich nach einer Einschränkung für den Markt. Herr Garn 
informiert, dass eine Kontaktaufnahme mit den Marktbeschickern erfolgt sei und am 
12.09.2018 Gespräche stattfänden, da insbesondere eine Standortänderung für 
schwere Fahrzeuge wahrscheinlich sein werde. Betroffen sei insbesondere der 
Fischhändler. 
Anmerkung der Verwaltung: Der Markttag am 12.09.2018 konnte ohne grundsätzliche 
Einschränkungen durchgeführt werden. 
 
RM Rittel fragt nach, warum die statische Berechnung erst jetzt erfolgt, um ggf. das 
Bürgerbegehren gar nicht erst aufkommen zu lassen.  
BM Meisenberg stellt fest, dass der Heier Platz seit jeher nur für PKW befahrbar 
gewesen sei. 
 
Ordnungsdienst der Gemeinde Marienheide 
 
RM Rittel erkundigt sich nach den Einsatzorten und –zeiten des Ordnungsdienstes. Herr 
Garn informiert, dass der Mitarbeiter sowohl im Haupt- als auch in den Nebenorten tätig 
sei und dies überwiegend am Nachmittag bis in den Abend. Weiterhin sei der Mitarbeiter 
bedarfsgerecht bei Festen und sonstigen Veranstaltungen im Dienst. 
 
RM Rittel schlägt vor, den Ordnungsdienst in der Mittagszeit sowohl im Kleinbahnweg 
einzusetzen wegen ständiger Vermüllung, als auch an der Heier Grundschule aufgrund 
der schwierigen Verkehrssituation durch viele Kurzzeitparker. 
 



Grundschule Marienheide 
 
RM Rittel bemängelt, dass in der Grundschule Müllenbach die elektroakustische Anlage 
(ELA) nicht funktioniere. Herr Müller teilt mit, dass Mitte KW 37/Beginn KW 38 die 
Reparaturarbeiten dort beginnen würden. Es handele sich um einen Versicherungsfall. 


